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Herr Schulz erfuhr von der Möglichkeit der Bebauung im inneren Außenbereich. 
Dieser Punkt soll nach einer Gesetzesänderung neu betrachtet werden. Herr Schulz 
hat das Bauamt beauftragt zu prüfen, ob in der Gemeinde diese Bereiche wieder zur 
Bebauung zur Verfügung gestellt werden können! Die Gemeindevertreter sind 
dafür, dieses zu prüfen.

Herr von Maltzahn berichtet über den aktuellen Stand zum Vorhaben Schloß 
Tützpatz. Der Kauf ist vollzogen. Er möchte ein Forum für Landwirtschaft, Forst und 
Umweltschutz errichten. Das Schloß soll wieder mit Leben gefüllt werden. Er kann 
sich vorstellen, die Festspiele nach Tützpatz zu holen. Ein Konzert soll stattfinden 
und auch Kunstausstellungen.
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